
 

第 2159回（6月 18日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング 

  ・我等の生業 

  ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

 熊谷ロータリークラブ 角川僚一様 

 東京海上日動     松崎様 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 副委員長 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊クラブ協議会 

 ロータリー研修委員会  藤倉 武  委員長 

 会計          橋本 恭一 会計 

 幹事          大谷 文孝 幹事 

 会長          時田 忠彦 会長 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長  

 

           会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

本日が例会場での最後になりました。本日を入れて後、

例会が２回になってしまいました。３週に渡りクラブ

協議会で各委員会の報告を聞き自分が委員長としてや

った事、できなかった事等を発表してもらい来年・再

来年等に生かしてもらいたいと思います。 

私自身、会長職を 1年以上たずさわり、色々と勉強に

なりまし。人前で話すのが苦手な私が少しは話せる様

になりました。それも私にとっては大きな進歩だと思

います。最終例会まで頑張ります。 

 

幹事報告 

 

        大谷 文孝 幹事 

本日は時田年度例会場で開催最後となりました。 

時田年度を支えていただきました、会員の皆様に感謝

いたします。 

一年間、本当にありがとうございました。 

最後のクラブ協議会宜しくお願い致します。 

 

熊谷籠原ロータリクラブの 30周年記念式典が 5/26に

開催されました。 



時田会長・大谷幹事に招待状が来ておりましたが、当

日は職業奉仕担当例会の浦和レッズ観戦例会の為に欠

席になりました。 

いよいよ、時田年度最終例会を残すのみとなりました。 

6 月 23 日（日） 最終例会 葉県銚子市犬吠埼 「別

邸 海と森＆太陽の里」海の見えるバンケットルーム

にて行います。皆様、宜しくお願い致します。 

6月 18日（火）例会終了後に、臨時理事会を行いまし

た。 

 

以上幹事報告です。 

 

 

        出席状況報告 

飯塚 秀司 副委員長   

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４７名 ２４名 １名 ５７% 

 

 

ニコニコ報告 

宮本 伸子 委員長 

熊谷ロータリークラブ角川僚一様 初めてのメーキャ

ップで緊張しましたが、皆様に親切に接し

て頂き、安心致しました。本日はありがと

うございました。 

時田会長 例会場における最後の例会です。色々な方

に迷惑をかけたのではないかと心配です。

でも自分の為には、かなり勉強になり、あ

りがとうございました。。 

大谷幹事 熊谷ロータリークラブの角川様ようこそ、

メーキャップにお越し頂きました。ありが

とうございます。本日は時田年度の例会場

での最後のクラブ協議会です。会員の皆様、

1 年間、ありがとうございました。最終例

会も宜しくお願い致します。 

細井パストガバナー 各委員長様、1 年間、お疲れさ

までした。 

清水会員 6月23日の最終例会は、家内が参加します。

宜しく。 

 一句『麦秋の 最終例会 間近かな』 

長谷川会員 時田会長、アイトピアの例会、最後です

ね。お疲れさんでした。 

横川会員 各委員長さん、一年間、ご苦労様でした。 

松本健一会員 ロータリー手帳をいただきに来ました。

会長、幹事、各委員長さん、ご苦労様でし

た。 

新井会員 この会場最後の例会ですね。時田会長、大

谷幹事、矢澤 SAA、お疲れさまでした。 

橋本恭一会員 昨日、クビアカツヤカミキリ駆除の新

薬説明会に出てきました。須加小 15 ほん

伐採、見沼元圦公園も伐採進んでいます。

本日見沼代用水左岸の被害木 3 本増えてま

した。 

島﨑会員 パナソニック汐留美術館のギュスターヴ・

モロー展に行って来ました。モローの描く

魅惑的な「サロメ」は、妖しく妖艶で、い

まだに強烈に目に焼き付いています。是非

にとも思いましたが、この崇高さを理解で

きない、行田さくらの「助平爺」には、絶

対に見てほしくありません。 

田島会員 本日弊社に代理店留学している松嵜（まつ

ざき）を連れて参りました。将来、東京海

上の社長になるかもしれません。今後とも

よろしくお願いします。 

宮本会員 本日でニコニコ発表の最終となります。一

年間、おつきあいを、有難うございました。 

中村会員 先週駆除いただいた梅からはフラスガ消え

ました。有難うございます。 

今日はクラブ協議会です。同文として、矢澤会員、渡

辺会員、阿部会員、春日会員、上原会員、

五十幡会員、藤倉会員、川野会員、江口会

員、飯塚会員、松岡会員 

 

       クラブ協議会 

 

 ロータリー研修委員会  藤倉 武  委員長 



 

 会計          橋本 恭一 会計 

 

 

 幹事          大谷 文孝 幹事 

 

 

 会長          時田 忠彦 会長 

本年度「がんばろう奉仕のために、そして時を捧げよ

う」をテーマに１年間やってきました。長期目標で創

立以来の継続目標に対して日本さくらの会より初めて

表彰を受け橋本会員、田島会員、大谷幹事、それに私

の４人で表彰式に行ってきました。これも長年続けて

いるからだと思います。それにポリオ撲滅にも協力し、

カレーを販売し書き損じはがきでも貢献しました。

RLI講習には４人の会員が参加し終了しました、米山

記念奨学生ではタンくんを 受け入れ彼も頑張ってい

ます。反省点としては、HP がちゃんと出来なかった

事、増強で目標に全然届かなかった事などあります。

HP は、私の知り合いに手伝ってもらい、私の年度は

ちゃんと仕上げたいと思います、増強については来年

度は委員長が大谷委員長なので出来るだけのお手伝い

をしたいと思います。 

 

 

6月 17日(月)    キングアンバサダー熊谷にて 

 

  第５グループ 第６回（最終回）会長幹事会にて 


